



**Club Wushu Kung De  
Fernán Núñez**  
C/ Menéndez Pelayo, 3  
14520, Fernán-Núñez,  
Córdoba  
**Telef:** 628755976  
**Email:**  
clubwushufn@gmail.com

El equipo del **Club de Wushu Kung Fu de Fernán Núñez**, que formaba parte de la selección nacional de la **Coalición Española de Wushu Kung Fu, CEWK**, participó en el campeonato **oficial** europeo de la **Federación Europea de Wushu y Kung fu, EWUF**, celebrado en Loutraki, Grecia, en los días de 10 al 16 de noviembre del 2022, en el cual participaron 19 países, nuestro equipo obtuvo los siguientes resultados.

- **Fernando Pérez Luna:**
  - Campeón de Europa en mano vacía.
  - Campeón de Europa en armas dobles.
  - Subcampeón de Europa arma larga.
- **Israel Armenteros Jaén:**
  - Campeón de Europa en arma corta.
  - Bronce en mano vacía.
- **Adrián Larrosa Armenteros:**
  - Campeón de Europa en arma larga.
  - Subcampeón de Europa en mano vacía.
  - Subcampeón de Europa en arma cortan.
- **Clara Pintor López:**
  - Subcampeona de Europa mano vacía.
  - Bronce arma larga.
- **María Cobertera Pintor:**
  - Subcampeona de Europa en mano vacía.
  - Bronce en arma larga.
- **Andrea Armenteros Jaén:**
  - Campeona de Europa en mano vacía.
  - Campeona de Europa en arma corta.
  - Subcampeón de Europa en arma larga.
- **Adrián Jiménez Gallardo:**
  - Subcampeón de Europa en mano vacía.
  - Bronce en arma corta.

Un total de 17 premios, 6 oros, 7 platas y 4 bronces.

El equipo de Fernán Núñez estaba compuesto por 8 competidores, un juez de taolu, Gonzalo Pintor López y los entrenadores Gonzalo Pintor Serrano e Israel Armenteros.

Juan Manuel Nadales,  
Presidente del Club Wushu Kung Fu  
de Fernán Núñez.